

Datenschutz

Auf unserer Website und auf weiteren Kanälen (E-Mails, Social Media, Gästefosystemen ect) setzen wir den Erlebnis Channel Manager Giggle.tips ein. Anbieter dieses Dienstes ist die Giggle GmbH, Andechsstraße 85, A-6020 Innsbruck, Österreich ("Giggle.tips"). Giggle.tips ermöglicht es Nutzern, über unsere Kanäle Erlebnisse & Events online anzufragen und zu buchen.

Für die Nutzung von Giggle.tips wird bei Aufruf des Dienstes Ihre IP-Adresse an einen Server von Giggle.tips übertragen. Wenn Sie über unsere Kanäle eine Online-Buchung bzw. Anfrage eines Erlebnisses oder Events über Giggle.tips durchführen, verarbeiten wir für die Bearbeitung Ihres Anliegens Ihre E-Mail-Adresse, das gebuchte Erlebnis bzw. Event und Ihre diesbezüglichen Daten sowie Ihren Vor- und Nachnamen. In Einzelfällen verwenden wir auch Ihre Telefonnummer, um Sie insbesondere über relevante Informationen zum gebuchten Erlebnis oder Event zu informieren.

Die Verarbeitung Ihrer Daten erfolgt dabei auf Grundlage der Vertragserfüllung bzw. zur Erfüllung von vorvertraglichen Pflichten gemäß Art 6 Abs. 1 lit. b DSGVO. Wir speichern Ihre Daten für die Bearbeitung Ihrer Buchung und darüber hinaus im Rahmen unserer gesetzlichen Aufbewahrungspflichten.

Weitere Informationen zu Giggle.tips finden Sie unter: <https://hotel.giggle.tips/privacy>

Erstellt von DataReporter 2025

Data policy

On our website and on other channels (emails, social media, guest information systems, etc.) we use the experience channel manager Giggle.tips. The provider of this service is Giggle GmbH, Andechsstraße 85, A-6020 Innsbruck, Austria ("Giggle.tips"). Giggle.tips enables users to request and book experiences & events online via our channels.

To use Giggle.tips, your IP address is transmitted to a Giggle.tips server when you access the service. If you make an online booking or enquiry for an experience via our channels or via Giggle.tips, we process your email address, the event booked or your related data and your first and last name in order to process your request. In individual cases, we also use your telephone number, in particular to inform you of relevant information about the booked experience or event.

The processing of your data is based on the performance of the contract or the fulfilment of pre-contractual obligations in accordance with Art 6 (1) lit. b GDPR. We store your data for the processing of your booking and beyond that within the scope of our statutory retention obligations.

You can find more information about Giggle.tips at: <https://hotel.giggle.tips/en/privacy>

Created by DataReporter 2025